

○議長（高橋正博君）

議会活性化特別委員長 三木俊明君。

○議会活性化特別委員長（三木俊明君）

おはようございます。

閉会中の7月30日に議会活性化特別委員会を開催いたしましたので、その内容についてご報告申し上げます。

これまで本委員会で協議してきた議会タブレット導入について、12月定例会での本格導入の予定となりました。

そこで、今回は、これまでの検討事項のうち、対応が終了した項目の整理及び今年度の取り組みについて協議をいたしました。

委員からは、議会報告会の開催やインターネットによる議会中継・録画配信、災害時における議会对応マニュアルの作成等に取り組んではどうかという提案があり、取り組む上での課題についても併せて議論をいたしました。

提案のあった項目については、本委員会の主要な検討事項の一つである議会基本条例を制定する際の内容とも大きく関わってくるため、これらの項目を盛り込んだ議会基本条例を作っていくこと、またインターネットによる配信については、今年度末までに方向性を決めることを、活動の主軸として取り組んでいくこととなりました。

以上で、議会活性化特別委員会の報告を終わります。